



JAIME JAMETT, CARTA EN SALUD.



ROSARIO PÉREZ, VOCERÍA.

Exseremi Jamett se afirma para tercer ciclo a cargo de Salud

GABINETE REGIONAL. Nombramiento de autoridades entra en tierra derecha.

La conformación del gabinete regional entró en tierra derecha con el pronto análisis de las ternas por parte de los ministros y el presidente electo José Antonio Kast, proceso donde ya se perfilan cartas con ventaja, como el arquitecto Marcelo Ruiz en la Seremi de Vivienda, que llega como hombre de confianza del futuro ministro Iván Poduje; el coronel (r) Hernán Silva en Seguridad, que asumiría apoyado por el “piño Barchiesi” y la diputada Camila Flores; además del expresidente de Wanderers, abogado y militante del Partido Republicano, Rafael González, quien correría con ventaja para asumir en Justicia.

Por estas horas ha trascendido una nueva definición estratégica en la cartera de Salud donde el nombre que suena con más fuerza es el del cirujano dentista Jaime Jamett, quien ya ejerció el cargo entre 2010 y 2014 bajo el mandato de Sebastián Piñera y tuvo un breve paso en 2020. Y si bien su aterrizaje podría complicarse por temas de su posgrado en la Universidad de Valparaíso, como plan de emergencia se activó la opción de Jalman Lodi, actual director de Salud de la Corporación Municipal de Quilpué.

Desde el gremialismo validaron la posible nominación del académico. El consejero regional y dirigente de la UDI, Osvaldo Urrutia, aseguró que “Jaime Jamett es un excelente profesional que da garantías de seriedad, probidad y los conocimientos necesarios para efectuar una gestión de calidad en ese importante cargo”.

“Jaime Jamett es un excelente profesional que da garantías de seriedad, probidad y los conocimientos necesarios para efectuar una gestión de calidad en ese importante cargo”.

Osvaldo Urrutia
Dirigente regional de la UDI

DISPUTA EN VOCERÍA

En la Seremi de Gobierno o vocería, en tanto, la disputa se centra en dos cartas femeninas que están en la primera línea para asumir el cargo. Una de ellas es la periodista Rosario Pérez, que fue seremi de Bienes Nacionales en Piñera II, y hoy es impulsada por Andrés Longton y Luis Pardo para retornar a lo territorial tras su paso por el Senado asesorando a Manuel José Ossandón en la testera.

Como competencia directa y compleja tiene a la periodista y magíster en comunicación política María José Arredondo, nombre propuesto desde las filas republicanas, donde valoran su perfil y la cercanía que generó con el sector trabajando en temáticas de infancia.

Finalmente, en la Seremi de Deportes asoma el abogado Fernando López, presidente de Aurinegro S.A. y controlador de Concón National, quien corre con ventaja validado por su gestión al mando del club al que llevó desde el fútbol amateur al profesionalismo, experiencia directiva que lo lleva a ser la carta principal para asumir la cartera.

c3